
Lettere. Riaprite unica Beach

La stagione balneare si avvicina e anche quest’anno necessitiamo
in Abruzzo una spiaggia in cui portare anche i  nostri  amici  a
quattro  zampe.  L’anno  scorso  l’iniziativa  è  stata  un  grande
successo quindi riapriamo Unica Beach. Oltretutto risalterebbe
anche la città dal punto di vista turistico.
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